



David Guntern, CEO, (rechts) und Stephan Brunner, Creative Director, von der ghost.company. Quelle: zvg

Agentur wächst

Briger Digital Marketing GmbH wird mit ghost.company zusammengeführt

Die Digital Marketing GmbH aus Brig wird in die ghost.company integriert. David Guntern ist neuer CEO.

pomona.media-Redaktion

Artikel hören Teilen

Artikel hören (audio player interface)

Mit der Integration der Briger Digital Marketing GmbH in die ghost.company, beschäftigt das Unternehmen nun neu zwei Dutzend Mitarbeiter, verteilt auf die Standorte Zürich, Wien und München.

Das Unternehmen wurde 1990 gegründet. Mit der Integration der Digital Marketing GmbH, gegründet vor 13 Jahren, wächst das Schweizer Team um rund ein Dutzend Mitarbeiter.

David Guntern, bisher Inhaber und Geschäftsführer der Digital Marketing GmbH in Brig, wird neuer CEO der ghost.compay und führt gleichzeitig das Beratungs- und Onlineteam.

Zu den Kernkompetenzen der neuen Agentur zählen Onlinekonzepte und die Entwicklung von KI-generierten Inhalten für das Suchmaschinen-, Social-Media- und Influencer-Marketing.

Publiziert am 22.03.2023, 09:43 /pan

Artikel hören Teilen

Ist dieser Artikel lesenswert?



Mehr zum Thema

- ghost.company David Guntern Digital Marketing GmbH

Kommentare

Schreiben Sie einen Kommentar...

Wir freuen uns auf Ihren Kommentar unter Berücksichtigung der Regeln. Alle Kommentare werden vor der Veröffentlichung überprüft.

Kommentar abschicken

Es existieren noch keine Kommentare zu diesem Beitrag.

Weitere Meldungen in dieser Rubrik

Grid of article teasers including: Nachfolgeregelung läuft, Heike Bruchertseifer sagt Tschüss – Visper brauchen neuen Tourismuschef, «Gibidum Solar», Jetzt mischt auch Visperterminen mit bei den alpinen Solaranlagen, Gemeinden stellen Fragen, Grundbuch-Modernisierung verunsichert Oberwalliser Gemeinden, Matterhorn Region AG, Touristen aus Asien entdecken das Wallis wieder, Erste Behindertensession, «Es braucht endlich ein Umdenken» – Menschen mit Behinderungen wollen besser repräsentiert werden, Staatsanwaltschaft leitet Untersuchung ein, Haben sich Polizisten bei der Verhaftungsaktion der «Walliser Kanne»-Wirtre strafbar gemacht?, + Kommentar Corona-Rebellen im Gegenangriff